Alliance Française de Saint Joseph

Calendrier culturel 

2009-2010
23 septembre: Home, film de Luc Besson et Yann Arthus-Bertrand. Pour une action de sensibilisation à la préservation de notre planète. Introduction par Kurt M. Hartman, Ph.D.  Un échange de plantes précèdera le film, à 18hoo.  Si vous désirez participer, apportez les plantes que vous voulez échanger. Film à 18h30 dans Hearnes 102 sur le campus de Missouri Western.
14 octobre: La Doublure, film de Francis Veber, avec Daniel Auteil et Gad Elmaleh.  Film à 18h30 dans Hearnes 102 sur le campus de Missouri Western.
18 novembre: Démonstration de cuisine par Ralph Filipelli, chef et traiteur du restaurant « Luna. » Détails à suivre.  18h30 sur le campus de Missouri Western.
9 décembre: Festin de Noël, lieu à préciser, à 18h00. Les invités sont priés d’apporter un plat sucré ou salé.  Le dîner sera suivi de cantiques de Noël traditionnels.

27 janvier: La Coopération militaire franco-américaine jamais interrompue, présentation du Colonel Jean-Claude Brejot et du Commandant Grégoire Potiron de Boisfleury.  19hoo dans Eder 210 sur le campus de Missouri Western.
17 février: Fête de la Chandeleur : chez John et Kay Mallon, à 18h30. Préparation et dégustation de crêpes.  Les invités sont priés d’apporter une garniture de crêpe. Adresse envoyée sur demande (271-5813 ; hennessy@missouriwestern.edu).

10 mars:  Présentation sur les Trésors de l’Anjou, de François Bindel, étudiant d’échange.  

18h3o dans Eder 210 sur le campus de Missouri Western.
13 avril:  Sortie à Maryville pour la présentation de Tartuffe. Détails à suivre.
5 mai: Cercle de lecture :  L’Homme qui plantait des arbres. Discussion et visionnement du film à 18h00 dans Eder 210. Veuillez contacter Susie Hennessy (271-5813 ; hennessy@missouriwestern.edu) pour acheter un exemplaire. Date limite pour commander—le 10 mars!
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23 septembre: Home, movie by Luc Besson et Yann Arthus-Bertrand. Introduction by Kurt M. Hartman, Ph.D.  A plant exchange will precede the movie, at 6:00 p.m.  All those who wish to participate should bring plants to trade with others.  Movie at 6 :30 p.m. in Hearnes 102 on the Missouri Western campus.
14 octobre: La Doublure, movie directed by Francis Veber, with Daniel Auteil and Gad Elmaleh.  Movie at 6 :30 p.m. in Hearnes 102 on the Missouri Western campus.
18 novembre: Cooking Demonstration by Ralph Filipelli, chef and owner of Luna’s. Details to follow.  At 6 :30 p.m. on the Missouri Western campus.

9 décembre: Christmas Party, location to be determined, at 6:00 p.m. Guests are asked to bring a side dish or dessert.  Dinner will be followed with traditional French carols.

27 janvier:  Franco-American Military Cooperation, presentation by Colonel Jean-Claude Brejot and Commander Grégoire Potiron de Boisfleury.  7:00 p.m. in Eder 210 on the campus of Missouri Western.

17 février: Fête de la Chandeleur at the home of John and Kay Mallon, at 6:30 p.m. Come learn how to toss crêpes!  Sample them too! Guests are asked to bring a topping for the crêpes. Address sent upon request (hennessy@missouriwestern.edu).

10 mars:  Treasures of  Anjou, presentation by François Bindel, exchange student.  6 :30 p.m. in Eder 210 at Missouri Western.
13 avril: Outing to Northwest Missouri State University in Maryville to see Tartuffe. Details to follow.
5 mai: Book Club :  L’Homme qui plantait des arbres. Discussion and film at 6 :00 p.m. in Eder 210.  Please contact Susie Hennessy (271-5813 ; hennessy@missouriwestern.edu) to purchase a copy of the book.  Deadline to order—March 10!
